

令和7年12月3日開会

令和7年第4回木曽岬町議会定例会

行政報告

町長

皆様おはようございます。

議員の皆様には、公私何かとご多用のところ、本定例会にご出席を賜り、誠にありがとうございます。

令和7年第4回木曽岬町議会定例会の開会にあたり、一言ご挨拶を申し上げます。

総理が交代し新たに発足した内閣のもとで、予算編成や経済施策の見直しが本格化しております。物価高騰対策としてガソリン税の暫定税率分を廃止する法案は、すでに可決がなされたところですが、18兆円を超えるともいわれる補正予算案は、我々自治体にとってもどのような影響があるのか見定めていかなければなりません。また給食費の無償化問題では、自治体によっては賛否があるようですが、今後、実施内容など情報収集に努めてまいる所存です。

それでは9月に開かれました第3回定例会以降においての行政報告をさせて頂きます。

まず、木曽三川期成同盟会において、10月2日に中部地方整備

局へ、7日には国土交通省と国会議員への要望活動を、桑名市長、海津市長、愛西副市長、弥富市長同席のもと行ってきました。前回と同様に、堤防の強化、公園の整備などを、国の予算編成時期を見据えて改めて要望したものです。

中部直轄河川治水期成同盟会連合会においては、10月21日、22日にかけて国土交通省と国会議員を交えた治水に関する研修や懇談会があり出席。28日に行われた中部地方治水大会は副町長が代理出席。11月10日には災害復旧促進全国大会、11日には治水事業促進全国大会へも出席をいたしました。

遡って10月3日には北勢未来会議の三重県知事要望に出席。これは北勢の5市5町の首長が集まって行われる会議で、三重県の北勢地域が一体的に連携をし、存在感を高めていくべく設立されたもので、協働しつつ県への要望なども行っていくものです。今回、木曽岬町としては外国人問題について意見を申し上げたところです。

10月10日には元三重県議会議員であった、三谷哲夫氏の県議会葬が執り行われ、町議会議員の皆さんとともに出席。大勢の方

が会葬に来られており、改めて三谷氏の人柄と長年に渡るご尽力が、深い信頼を寄せられていた証であったのではないかと痛感いたしました。改めまして、ご冥福をお祈りする次第です。

11月8日には西美濃・北伊勢観光サミットが岐阜県の海津市で行なわれ出席。岐阜県の西美濃地域と三重県の北勢地域の首長が集まり、各自治体の観光の取り組みについて意見交換を行う場であるとともに、観光物産展も行われ、木曽岬町もトマトを出店し、完売をしたとの報告を受けました。

三重県町村会関係では、11月3日、4日に理事会と併せて研修会が紀宝町で行われ、防災関係の研修や北越コーポレーションの製紙工場を見学致しました。南海トラフの影響を強く受けることが予想される紀宝町さんの防災への取り組みは、私共以上に鋭意取り組まれていることを実感致しました。紀宝町さんが先頭を切って導入を果たした、タイムライン防災に関しては木曽岬も取り組みを始めたところです。

11月18日、19日は自治研修会・国會議員との意見交換会・省庁職員との勉強会があり参加。三重県選出の国會議員との意見交

換、また農林水産省三重県人会の職員の方から農林水産省に關係する政策の取組みについて勉強会を行っていただき、様々な意見交換会も行いました。

イベント関係では、10月5日に行われる予定であった町民運動会は雨天により残念ながら中止に。25日には第1回木曽ッザニアイベントが開催されました。これは子どもたちを対象にした職業体験やステージ発表、飲食も楽しめるイベントで、木曽岬キッズレクリエーションクラブさんと体育協会さんが主催されたものです。

11月2日は文化祭を開催、15日には戦没者追悼式を行いました。議員の皆様方をはじめ、中学生生徒会さん、遺族の皆様方と、追悼の言葉を申し上げると共に、恒久平和をお誓い致しました。

11月16日には防災フェアを開催し、消防車の展示や防災グッズの展示などと併せ、三重大学の水木准教授による『地域における防災力の重要性』をテーマに講演を行って頂きました。

11月9日には第44回全国豊かな海づくり大会が、三重県志摩市をメイン会場として開かれ、出席を致しました。

この大会には、天皇、皇后両陛下も出席なされ、前日には近鉄賢島駅にて両陛下の奉迎に行ってまいったところです。

式典は盛大に開催され、豊かな海に囲まれた三重県の魅力を伝えるものであったとともに、今抱えている様々な課題もテーマになっており、特に環境問題や漁業における後継者不足問題など、考えさせられることも多い大会でもありました。

木曽岬町も木曽川と伊勢湾の豊かな恵みの恩恵を受けてきた地域であります。改めてその恵みに対し感謝の念を新たにする場となりました。

主な行政報告としましては以上となります、この度の定例会では執行部案として、議案13件のご協議を行って頂くこととなっております。いずれも重要な案件でございます。慎重なご審議のうえ、お認め頂きますようお願いを申し上げまして、私の行政報告を終わらせて頂きます。